

Rotary



Yachiyo



Imagine
ロータリー

今回例会行事

担当：職業奉仕委員会

次回例会 1月27日

担当：クラブ奉仕委員会

◆◆◆◆第2683例会◆◆◆◆

司会 中島貞好

「我らの生業」「四つのテスト」

会長挨拶

会長 杉 城

皆さん、こんにちは。

ロータリー財団には・ボリオプラス・ロータリー平和フェローシップ・補助金、の3つのプログラムがあります。その中で、ボリオプラスが最優先項目です。ロータリー財団の一人当たりの寄付目標額については、八千代クラブの奉仕の姿勢を示すため今朝の理事会でボリオプラスへの募金、一人30ドル(約4,000円)は会員全員参加と決まりました。皆さんの浄財ですがよろしくお願ひします。年次基金一人150ドルについては各人の意思で決めて下さい。

さて、今日は各委員会の活動計画中間報告会になっており、私も前回例会の新年の挨拶で幾つか述べておりますが簡単に報告します。会長就任挨拶で「足(たる)を知って、青春のように行動しよう」と心がけてきました。昨年の最終行事の忘年会で、クラブ研修会メンバーをリーダーとして幾つかの班に分かれて大型炉辺会談をしました。中村幹事と飯生クラブ研修会委員長と協議して進めてくれました。大変好評でした。コロナ禍だからこそ、もう一度出来れば良いのにと思っています。

会長挨拶については、会社の会長は主として会社に関わることを話す。ロータリーの会長は主としてロータリーのことを話す。私ごとにについては基本的には卓話で話すべきと割り切って話をできました。

2022-23年度国際ロータリーテーマ

「イマジン ロータリー」

2022-23年度クラブテーマ

「ロータリーを学び、語り、

奉仕を実践していこう。“Think”」

週報 第2684回

2023年1月20日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

テーマ：RLIとは

卓話者：RLI推進委員長 周藤行則様

テーマ：クラブ奉仕について

卓話者：杉山智基会員

私は、ロータリーのことを殆ど知らないためなのか、ロータリーのことを調べ始めると切りがないことに気がつきました。元々、何事も何故・何故・何故で調べることが多くありました。即ち、ロータリーは奥が深く一つの物知りになるのではなく、※哲学的な思考が身につくことにも気がつきました。(※哲学的な思考とは、知識が浅いと自分は知識がないことすら気づけない。知識が深まれば深まるほど、自分の無知に気づく、だからこそ知的欲求が尽きないからどんどん知識が増えていくこと)

昨年11/5日の例会に「ロータリーの綱領」から「ロータリーの目的」への変更についてお話をした中で、“Ideal of Service”的訳を奉仕の理想から「奉仕の理念」へ改訂されました。しかしながら奉仕の理想(奉仕の理念)とはどういう意味なのかは、残念ながらその定義についての公式文献はこれまでなかったとのことでした。今まで、八千代クラブで「奉仕の理想(奉仕の理念)」に触れられたのは2019-20年度杉山会長だったと思います。改めて調べた事を、近々話したいと思います。

ロータリアンの醍醐味は、なんと言っても、年齢は問わず、終生気が置けない多くの仲間と語らえることだと思います。

幹事報告

幹事 中村賢治

【理事会報告】

- ・忘年会・新年会決算報告承認
- ・新入会員のお誘いについて承認となりましたので、皆さんに回覧します。ご確認頂き、異議のある方は1/20までに書

面で幹事までご提出下さい

- ・持ち運びスピーカー購入について承認
 - ・派遣候補生の金杉君RYLAセミナー参加
 - ・ホリオ基金への全員協力
 - ・上期会計承認
 - ・慶弔費（飯田会員）承認
 - ・2月からユメセン実施（詳細後日）
 - ・次年度補助金管理セミナー 君塚会長エレクト・古川次年度R財団委員長参加
- 【連絡事項】
- ・下期分の会費納入をお願い致します。

ご挨拶

飯田明彦会員

父の葬儀には、杉会長はじめ多くの皆さまの会葬を賜り、有難うございました。また、式当日は中村幹事はじめSAA、親睦活動委員会の皆さまにお手伝い頂き、無事に父を送る事が出来ました。本当にありがとうございました。

お祝い

本人誕生日：稻山雅治会員

結婚記念日：鈴木利雄会員・古川洋会員

委嘱状手交

2022-23RLI 実行委員会委員
江頭泰利会員・杉晟会員

例会行事

委員会活動中間報告

クラブ管理運営委員会・クラブ奉仕委員会
戦略計画委員会 委員長 杉山智基

クラブ管理運営の統括委員会は、クラブ奉仕委員会、出席委員会、親睦活動委員会の3委員会の構成です。コロナ禍での例会を対面で行うという杉会長の方針に則り、万全の感染対策で体制を整え例会の運営を行っています。クリスマス家族会は開催出来ませんでしたが、会員のみの忘年会で親睦を深められたと思います。新年会でも久し振りに落語家の方をお呼びして、会の目的は達成されたと考えております。そして今年は地区のロータリー賞への申請にも取り組む方針です。

戦略計画委員会では、ビジョン2030として中長期計画で取り組んできましたが、内容に変更が必要かどうか検討し、3回程委員会を開催した結果、特に変更はない事となりました。ただし新入会員の入会手順について、市原委員長から良い案を提示頂きましたので、それを理事会に上程し、クラブ協議会でグループディスカッショ

ンを行い、現在取りまとめております。2月の理事会にて報告したいと思います。

出席委員会

委員長 山浦恭宏

会員はクラブの例会に参加する事が義務であり出席不良の原因となる諸事情があればそれを確かめてこれを除去する事に努め会員同士の友情を深めて頂ける様に出席率を高めて参ります。という基本方針を掲げました。半年経ちましたが、出席不良の原因という部分を詰め切れていないと思い反省しておりますので、残りの半期は基本方針を見つめ直して活動致します。

プログラム委員会

委員長 中島貞好

例会をより愉しく有意義なものにする為、会員自身の専門知識、趣味、また、地域団体・他業種の方々に卓話をお願いしたいという基本方針の下、3名の方にお越し頂き、卓話をお願いしました。

活動計画では、例会時間をきっちり守り、卓話者に配慮しスマーズな例会を心掛ける。とありますが、延長よりも少し早めに終わる事があり、時間の配分がむずかしかった様に思います。

基本的には自分が司会をしなければと思っていたところ、齊藤昌宏会員から自分も司会をやりたい、とウズウズしていたのを思い出します。2/3には小村会員が卓話担当です。前回プロジェクター不良で不完全燃焼でしたので、ガラハゴス諸島について卓話をして頂きます。

親睦活動委員会

委員長 池田 建

委員の皆様のお力を借りしましてニコニコ、友愛BOXまた各種行事をこなしてまいりました。コロナの影響で直前会長幹事慰労会が延期になり、月見の会と合同開催。クリスマス家族会は中止になり会員だけの忘年会に縮小、と予定通りには出来ませんでした。先週の新年会は何とか形がつきましたが、経験不足を痛感致しております。今後ですが春にゴルフ、5月中旬に親睦旅行を予定しております。また、杉会長からの提案で行事が減った分、何か親睦会したらどうかとご意見を頂きましたので中村幹事、親睦活動委員で相談をして進めていきたいと思っております。残り半年皆様力をお願いします。

会員増強委員会

副委員長 江口茂勇

今期53名でスタートしましたが、千葉銀行、米山さんが君塚会員の後任になり、また、9月には花島会員に入会頂きました。

たが、残念ながら大中会員の退会により、現在も同数の53名であります。

皆さまから承認頂いた候補者の方も本日含め、2名おりますので、引き続き勧誘活動を行っていきたいと思います。

卓話は9月2日、市原委員長が「本年度の会員増強について」という事で、ライオソスさんとの比較等について話しました。引き続き、入会候補者の方の推薦をお願いし委員会報告とします。

公共イメージ委員会統括委員長 飯田明彦

クラブ広報委員会、雑誌委員会の構成でお二人の委員長にお任せしている状況です。二つの使命のうち、マイロータリーへの登録はご存知の通り江頭会員のご尽力により、全員登録済です。またLINE登録と閲覧のお願いを引き続き行って参ります。

クラブ広報委員長 委員長 田村隆治

八千代ロータリークラブ及び地区内のロータリークラブの活動、そして個々の奉仕活動を広く情報発信することを基本方針といたしまして、半年間活動しました。昨年度に引き続きまして週報の内製化、そしてホームページへ掲載しております。9月の担当例会ではグローバル補助金奨学生としてアメリカに渡っている松井智世さんとリモートで結び例会を行いました。後半も久土地副委員長とともに活動してまいりますのでよろしくお願いします。

雑誌委員会 委員長 朝戸健夫

ロータリーの友への关心と理解を深めますという基本方針で、今年度はご協力を頂いた千葉銀行八千代支店と、セントマーガレット病院の健康管理センターに友を置いています。卓話は8/22にニューシーランドのクリストチャーチRCの松本陽子様に卓話をして頂きました。1978年に八千代RCから交換留学生として派遣された経緯や、その後の人生が大きく変わった事などをお話を頂きました。

ロータリー財団委員会 副委員長 橋本幹雄

7/8から12/2までの間でR財団特別寄付の総額は1,549,200円です。

さて、とある会員は学校の定年と同時に退会されました。なぜ辞めるのかを聞きましたところ、わたしはいちサラリーマンです。今は学校から会費が出ているので会員でいられますか、今後の年金生活では続けるのが難しいのですとおっしゃいま

した。その時私は現役でしたので、そんなことはないだろうと思いましたが、今わたしは無職となって思います。寄付はあくまでもご自分の意志で強制ではありませんが引き続きよろしくお願ひします。

奉仕プロジェクト委員会

総括委員長 遠藤 章雄

職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委員会、青少年奉仕委員会の4つを統括しております。それぞれの奉仕はロータリーの理念で超我の奉仕をふまえ、4委員会の方々は是非、後半はもう少し活動して頂ければと思います。

職業奉仕委員会 委員長 日下部良夫

基本方針は、コロナ禍が終息しつつある中、経済活動が停滞してまいりました。職業を通じ取引先や地域社会に貢献した職業奉仕ができるように努めます。としました。コロナ終息かと思いきや、またぶり返してきております。経済活動は少しずつ持ち直してきたかと思いますが、取引先や地域社会に貢献した職業奉仕はまだまだコロナ禍で難しいと考えます。

活動計画では、四つのテスト唱和を第二例会に行っております。セミナーは開催があれば参加したいと思います。職業奉仕月間の1/20に、RLIの周藤委員長に卓話を頂く予定です。

遠藤統括委員長から4委員会で、職業奉仕についての講話を頂きました。

社会奉仕委員会 委員長 佐々木俊一

社会団体との連携ですが、コロナ禍により、ニューリバーロードレースや八千代ふるさと親子まつりへの協力は出来ませんでした。しかし社会福祉協議会の第41回福祉振興基金チャリティゴルフでは、実行委員会の委員として無事に開催となり、我がクラブからも8名の参加がありました。結果65万円を福祉振興基金に送る事が出来ました。

担当例会では、11/11に、上代副委員長に「商工会議所会頭を辞任して」のテーマでお話を頂きました。前日の10日に辞任されたタイミングでした。3期9年の副会頭、5期15年の会頭として計25年の四半世紀に渡り尽力されました。後半は4/7に担当例会があります。

国際奉仕委員会

委員長 寺沢一三

11/18の担当例会では、急遽わたしが

卓話を行いました。タイラー市、バンコク市との交流については八千代市からの要請がなく、事業はありませんでした。

青少年奉仕委員会 委員長 菊川秀明

基本方針として、若者を支援することで、ロータリークラブの世界的ネットワークを通じて、若者に異文化や異なる物の見方と接しさせることにより多様性を実感させ、相互理解を促すことにより、国際理解、親善、平和の推進といった高邁な理想の実現に間接的に寄与していきます。

活動報告としては、7/1に交換学生のサマンサ・ゴーリーさんが来日し、7/28に佐々木彩心さんが渡米し有意義な活動をされました。現在、次年度派遣候補希望者である金杉旺汰さんが派遣生となれるよう、クラブとして支援していきたいと思っています。11/23の第2回オリエンテーション兼帰国報告会では佐々木彩心さんも報告者として素晴らしい発表を披露しました。

11/25 担当例会にて「弁護士よもやま話」の卓話を実施(卓話担当菊川)

米山奨学会委員会 委員長 佐久間勇治

・8/27 米山記念奨学会委員長セミナーにzoom 参加し、米山記念奨学会の意味等について学びました。

・10/14 月見の会会場で米山月間ですでの、個別に皆様に寄付金のお願いを致しました。結果上期で 1,160,000 円の寄付金をいただきました。会員の皆様には感謝申し上げます。ありがとうございました。しかし、目標達成にはもう少し必要ですので、引き続き皆様のご協力を宜しくお願い致します。

・10/21 米山奨学生のワン ヤルさん(中国出身・千葉大学生)に「絆」をテーマに卓話をして頂きました。

後半も卓話がございますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

会場監督(SAA) 正SAA 浅野正幸

会場全体に音が届くようにスピーカーの位置を変更しました。演台ではマスク無しで話せる様にマスクカバーを付け、マイク専用の

除菌スプレーを購入し、コロナ対策に努めています。また役職卓上プレートが古くなりましたので新しい物を購入しました。今後、例会場変更の場合に使用できる様なスピーカー等の購入を検討しております。

親睦活動委員会と連携を取りながら、魅力ある例会開催を心掛けて参りました。後半も更に秩序ある例会が運営できる様に会場設営監督を行って参ります。

プロジェクト Y 委員会 委員長 杉 城

今回で6回目のプロジェクトで、4回連続で頂いております。コロナ禍での開催でやめざるを得ないかという事もありましたが、どんな形でもいいので、子ども達に夢を伝えて欲しいとの希望がありましたので、オンライン開催となりました。今年は久しぶりに対面での開催となりますので、ご協力の程、よろしくお願ひ致します。

ニコニコ BOX～ ¥ 44,000-
☆父の葬儀では大変お世話になりました。 飯田明彦
☆委員会活動中間報告

よろしくお願ひします
杉・中村・遠藤・菊川・稻山・池田・佐久間
☆本日早退します。理事会参加したので是非出席扱いでお願ひします。市原
☆所属している、第684回芝楽会で

準優勝しました。宮野
☆ゴルフ場に行く様になって25年、1年間に約30回、ショートホール4回、合計約3,000発打ったうちの1発でした。浅野正幸
☆浅野正幸会員ホールインワンおめでとう!
山崎・植村・風間・寺沢・及川・宮田
江口・日下部・花島・渡邊・鈴木・永田
☆しばらくお休みしていました。鈴木
☆13日の金曜日お寒うございます。三井
☆本年もよろしくお願ひ致します。

先週休みました。中島仁
～友愛 BOX～ ¥ 19,000-
☆46歳になりました。稻山
☆結婚記念日24回目でした。 鈴木
☆結婚記念日忘れていました。 古川
☆委員会活動中間報告

よろしくお願ひ致します
江頭・中島貞好・山浦・佐々木・朝戸
☆浅野正幸さんホールインワン
おめでとうございます。 上代・杉山

近隣クラブ例会日	例会場
火曜日 四街道R.C	四街道ゴルフクラブ
火曜日 八千代中央R.C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日 習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日 佐倉中央R.C	第1ウィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オハート
木曜日 佐倉R.C	フランス料理 シエ・ムラ
木曜日 習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
1 / 13	5 3	4 8	4 3	89.58

1月のロータリーレート 1ドル ¥ 1 3 2 -